



Alejandro Touriño, socio director de Ecija; Arturo del Burgo, responsable de la nueva oficina de Ecija en Pamplona; y Hugo Écija, fundador y presidente ejecutivo de Ecija.

EXPANSIÓN

Ecija inaugura en Pamplona su séptima oficina en España

V. Moreno. Madrid

El despacho de abogados Ecija continúa con su estrategia de crecimiento y acaba de anunciar la apertura de una nueva oficina en España. El lugar escogido es Pamplona, siendo ésta la séptima sede de la firma en nuestro territorio, tras las aperturas este mismo año en Zaragoza, Las Palmas de Gran Canaria y Santa Cruz de Tenerife.

La nueva oficina será dirigida por Arturo del Burgo –con 18 años de trayectoria profesional en derecho de empresa, ha sido hasta su incorporación a Ecija socio de Cremades & Calvo Sotelo–, y contará con un equipo de diez profesionales con una amplia experiencia profesional y una especialización en derecho mercantil, administrativo, laboral, civil y de tecnologías de la información.

Al margen de su actividad

ESTRATEGIA

Los movimientos de expansión de Ecija en 2018 han sido muy intensos. Tras las integraciones de Expertis, Sigma, Romá Bohorques, Antas da Cunha, Comter, Azpitarte y DeuxTic, la firma ha superado la cifra de 300 profesionales.

como letrado, Del Burgo fue director de la revista jurídica *La Tribuna del Derecho* durante diez años, así como editor de la Editorial Laocoonte.

Para Hugo Écija, fundador y presidente ejecutivo de la firma, “la apertura de una nueva oficina en Navarra se produce en un momento cla-

ve para Ecija, que ha incrementado significativamente en este último año su número de profesionales. A nivel nacional, nuestra estrategia a corto plazo pasa por el crecimiento en áreas de práctica y por la apertura de oficinas en las principales plazas que refuercen nuestro posicionamiento”.

Por su parte, Alejandro Touriño, socio director de Ecija, destaca que esta inauguración en Pamplona es una clara apuesta de la firma “por posicionarse en la zona norte” de España.

Esta última apertura demuestra la intensa estrategia de expansión de Ecija que, el pasado 17 de julio, anunció la inauguración de dos oficinas en Canarias, tras la integración Díaz de Aguilar y Julio Pérez Abogados, dos firmas especializadas en derecho administrativo y mercantil.